

Colombia registra el mejor primer trimestre en ventas de vivienda

De acuerdo con el acumulado de los tres primeros meses de este año se comercializaron 63.490 viviendas VIS y No VIS en todo el país.

Compartir:



Urbanización de Vivienda- Valledupar, Cesar. Foto: archivo prensa

Nacional

11 Abr-2022

El acumulado de ventas entre los meses de enero y marzo se configura como el mejor primer trimestre del año en ventas de vivienda nueva, según las más recientes cifras compartidas por Galería Inmobiliaria.

En los primeros tres meses del año se comercializaron 63.490 unidades VIS y No VIS, siendo el mejor primer trimestre a nivel histórico en ventas y marcando un crecimiento de 6% frente al mismo periodo de 2021. Por segmentos, se tuvieron crecimientos de 6% en VIS y 5% en No VIS.

“Estos resultados demuestran nuevamente que las medidas tomadas en su momento por el gobierno del Presidente Iván Duque, fueron estratégicas y siguen consolidando la reactivación del sector edificador. Nunca antes en la historia del país, los colombianos habían comprado tantas viviendas como ahora”, afirmó Susana Correa, Ministra de Vivienda, Ciudad y Territorio.

En este sentido, solamente en el mes de marzo del presente año se vendieron 21.275 unidades en el país. De estas, 15.162 unidades fueron VIS y 6.113 No VIS.

Gracias a los subsidios para compra de vivienda del gobierno del Presidente Iván Duque, Colombia avanza en el camino de ser un país de propietarios. A la fecha, son más de 218 mil los subsidios asignados durante los tres años y siete meses de gobierno.